

つながろう

OKITAMA

機関紙



連合置賜

2020年12月4日

定期総会特別号

連合山形置賜地域協議会

発行責任者: 佐藤浩昭  
〒992-0042

米沢市塩井町塩野 1-1  
米沢地区勤労者福祉会館内

# 第15回定期総会 史上初となる 委任状制を導入し無事閉会する



## 山形県知事選挙『吉村みえこ』氏必勝と 『with/afterコロナ』における着実な運動の進化実現を!!

【厳しい時代だからこそ団結を】

連合山形置賜地域協議会

議長 佐藤 浩昭



連合山形置賜地域協議会は、去る11月21日に第15回定期総会を開催し、2020年度の経過報告と2021年度の活動方針のご承認を総会代議員全体の賛成で確認頂いてまいりました。

昨年度を振り返りますと、4月の新型コロナウイルス感染防止に向けた政府による「緊急事態宣言」が発出されて以降、社会生活が一変し、メーデーをはじめ多くの取り組みを断念してまいりました。そして、今期定期総会については「委任状制導入」による出席代議員「半数方式」により開催を行ったところですが、ご理解とご協力をいただいた構成組織の皆様にあらためて御礼申し上げます。

迎えた2021年度、まずは来年1月24日投票の山形県知事選挙において連合山形推薦候補者、現職「吉村みえこ」氏の再選を何としても勝ち取らなければなりません。

そして全世界的なコロナ不況という情勢の中、すべての働く者の雇用と生活を守る運動を強化していかねばなりません。構成組織の皆さんと「With/after コロナ」を念頭に置いた運動づくりを進めてまいりたいと思います。

微力ではございますが、厳しい時代だからこそ「団結が必要」であることを肝に銘じ、各種取り組み課題に精一杯対応して決意を申し上げ、幹事会を代表してのご挨拶といたします。

組合員の皆様には、これまで同様のご支援とご協力を賜りますよう、お願いを申し上げます。

## 連合山形置賜地域協議会第15回定期総会 全議案承認され新たな活動がスタート!!

去る11月21日土曜日14:00より、今期持ち回り開催担当地区となる長井市タスパークホテルにおいて、第15回定期総会を開催しました。

本総会は新型コロナウイルス感染症感染予防の観点から、連合置賜地協史上初めてとなる委任状制を導入し代議員数を半減したうえで開催致しました。

ご来賓も開催規模を縮小した事情から1名のみとさせていただき、代表して連合山形会長の小口裕之様より連帯と激励のご挨拶を頂戴し、舟山康江様・芳賀道也様両参議院議員からお寄せいただいたメッセージを披露致しました。

その後、2020年度の活動報告が確認され、2021年度活動方針(案)と会計予算(案)、そして2021年度役員体制をご承認いただき、『わたしたちが未来を変える 安心社会に向けて』の総会スローガンを踏まえて新たな活動がスタートしました。

先の連合山形第33回年次大会で決定した2021年度活動補強方針に準じ「組織拡大」を最重点活動と位置付け、感染予防に努めながら『前年度の評価と課題を活かした具体的な目標』を運動の柱とし積極的に活動して参りますので、引き続きのご理解とご協力を宜しくお願い致します。



【受付待機列もソーシャルディスタンス】



【感染予防の為に手指消毒と検温の実施】



【演台にもアクリルパーテーションを設置】



【会場内代議員席も密接回避の配列措置】



【鈴木事務局次長による司会進行】



【平井副議長より開会挨拶】



【第一部総会議長の開招代議員より冒頭挨拶】



【主催者を代表し佐藤議長からの挨拶】



【ご来賓代表の連合山形小口会長ご祝辞】



【舟山・芳賀両参議院議員メッセージ披露】



【安部資格審査・総会運営委員会委員長報告】



【佐藤事務局長からの活動報告・方針提案】



【仲川代議員より県知事選に対する決意表明】



【出席代議員による活動方針承認】



【平井副議長より総会宣言の提案】



【第二部総会議長の小林代議員より降壇挨拶】



【佐藤議長による心の中でのガンバロー三唱】



【金子副議長より閉会挨拶】

## ■ 2021 年度幹事会役員



### 【前列左から】

安部照薫（副議長）、平井直之（副議長）、佐藤浩昭（議長）、金子満博（副議長）、佐藤幸治（事務局長）

### 【中列左から】

鈴木俊一郎（事務局次長）、五十嵐研一（幹事）、皆川真吾（幹事）、遠藤栄二（幹事）

### 【後列左から】

玉虫真（幹事）、佐藤憲一（事務局次長）、遠藤正浩（幹事）

### 【この他に】

船山一浩（事務局次長）、舟山健一（幹事）、五十嵐倫一（会計監査）、山田雄二郎（会計監査）、金子真喜子（会計監査） 以上17名体制



## 連合・愛のカンパ 多くの善意集まる



例年1月に各地区で開催される旗開き・新春の集いは、今般の新型コロナウイルス感染症の感染拡大状況悪化により2021年1月各地区での開催が不透明な状況です。(12月1日現在)

その為、連合置賜地協幹事会としては、例年各地区で旗開き・新春の集いに併せ実施している「連合・愛のカンパ※」活動も不透明な状況を鑑み、第15回定期総会会場においてカンパ活動を実施する事と致しました。その結果、以下のとおり幹事会役員及び出席代議員から多くの善意を頂戴しました。

急なご要請にもかかわらずご協力いただいた総会構成代議員の皆さまに心から感謝申し上げますと共に、いただいた善意は全額連合山形へ集約させていただきます。

尚、現時点での各地区における旗開き・新春の集い開催は未定となっておりますが、開催された暁には各会場においても引き続きカンパ活動を実施して参りますので、ご協力を宜しくお願い申し上げます。

【2021年度連合・愛のカンパ】(第15回定期総会会場取り組み分)

■14,452円

※お寄せいただいた善意は全額連合山形へ集約させていただきます

※「連合・愛のカンパ」とは、人道主義の立場から「自由、平等、公正で平和な世界の実現」に向け社会貢献活動として取り組むものであり、NPO・NGO団体等の事業・プログラムへの支援および自然災害等による被災者に対する救済・支援を目的としております



## 山形県知事選挙 現職の吉村美栄子氏推薦決まる！！



任期満了を迎える山形県知事選挙は、2021年1月7日(木)告示、同月24日(日)投開票となります。連合山形は、11月11日(水)開催の臨時執行委員会において現職の吉村美栄子氏推薦を決定し、同日開催された連合山形第33回年次大会で4期目の当選に向け必勝を確認致しました。引き続き「あったかい県政」を進め山形県発展の為構成組織の皆さんのお力添えを宜しくお願い申し上げます！！



# コロナ克服！ 山形経済再生！！

# 吉よしむら村 みえ子

